

椿のさと

第30号



椿地区市民センター内 花壇 撮影：椿地区市民センター

椿地区ふれあい縁日および地域活動に関する アンケートの提出をお忘れなく！！

役員会を開催しました

7月27日（火）に椿公民館にて椿地区まちづくり協議会の役員会を開催しました。会長、副会長、各部会長、市から支援員が出席しました。



議題は庄内地区地域づくり協議会との共同事業である送迎サービスの2号車導入と、コロナ禍での行事再開する時の判断材料のためのアンケート内容の検討でした。

活発な意見交換がなされ、お出かけハッピー号2号車をリースでの導入、またアンケートは一部修正し、ふれあい縁日検討会議で最終決定し配布することが決定しました。

ふれあい縁日検討会議を開催しました

8月10日（火）に椿公民館にて、ふれあい縁日検討会議を開催しました。

会長、副会長、青少年育成部会長、文化振興部会長、各地区こども会の会長、副会長が出席し、役員会で作成したアンケート内容の確認を行いました。

その中で、一部修正の意見がありましたので手直しを行うこととなりました。

修正後のアンケートで完成とし、今後の配布・回収を自治会にお願いしました。

出席者の皆様、お忙しい中ありがとうございました。

荒廃地の調査について

8月に入り各地区農業委員が荒廃地の調査を行いました。

草が生い茂った農地はゴミを不法投棄されたり、野生動物の隠れ場所となって他の農地の農作物に被害が発生してしまいます。所有者及び農地の管理者の方は農地の適正管理をお願いします。



各地区農業委員の皆さん、大変暑い中の現地調査お疲れさまでした。

農業振興部会（椿地区農業委員会）

「椿のさと」の表紙の写真を募集中です。撮影したデータを市民センターへお持ちください。